



令和3年度 妙円寺小学校だより

たえ きずな  
**妙 なる 絆**

4月

児童数461名 職員35名 273-1822

令和3年4月23日 発行

## 日本一あいさつができる子どもを目指して

校長 宮里 英樹

4月6日に新しく新1年生58名が入学しました。入学式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、内容を縮小して実施しました。児童代表として、6年生の〇〇〇さんが「歓迎のこたば」を動画で1年生に気持ちをこめて伝えました。新1年生の入学を保護者の方と一緒に祝いすることができてよかったです。



### <新たに来られた5人の先生方>



(写真左から)

- 鶴つる 蘭ぞの 紳しん 太郎たろう 先生 (3-1 担任)
- 濱はま 上うえ 千ち 秋あき 先生 (5-1 担任)
- 本もと 蔵くら 美み 江え 子こ 先生 (4-2 担任)
- 下しも 園ぞの ああ やや こ 先生 (2-2 担任)
- 田た 平ひら 結ゆ 稀き 先生 (算数専科)

また、4月に5名の先生が新たに妙円寺小学校に赴任され、児童461名、職員35名でスタートしました。始業式では、子どもたちに次の3つのことを話しました。

一つ目は、「健康面」のことです。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、引き続き、学校では、登下校も含め、マスクを付けることとなります。また、教室では、こまめに窓をあけ、休み時間には手洗い・うがいをすることを話しました。自分の体を大切にしてほしいです。

二つ目は、「一人一人を大切にする」ことです。

新しい学級になり、新しい友達と勉強することになります。また、転入生も入ってきました。不安な気持ちで登校したお友達もいると思います。自分も周りの友達も一人一人を大切に、周りのお友達と仲よく過ごしてほしいということをお話しました。

三つ目は、これまで取り組んできた「あいさつ」です。

本校の一事徹底は、「先手あいさつ だれにでも<目指せ!あいさつ日本一!>」です。日本一の意味は、自分にできる最高のという意味です。伊集院北中学校区では「止まってあいさつをする」ように取り組んでいます。学級のお友達、先生方、家族や地域の方に伝わる最高のあいさつを心がけ、日本一あいさつができる子どもを目指してほしいということをお話しました。

今年度も、本校の教育活動に対して、御支援、御協力をどうぞよろしくお願い致します。

## 新任式・始業式

4月6日に3密を防ぐために、新任式と始業式をリモートで行いました。新任式では、6年生の〇〇〇〇さんが新しく赴任された先生方に歓迎の言葉を伝え、始業式では、2年生の〇〇〇〇さんが今年の目標を発表しました。



【今年度の職員】(「☆」印は今年度の転入職員)

校長	宮里 英樹	4年1組	坂元 智広	のぞみ1	栢木 直美	養護教諭	盛永 春代
教頭	江口 恵彦	2組	本蔵 美江子☆	のぞみ2	小池 晃一	専門員	内田 修子
1年1組	国ノ十 奈美	5年1組	瀧上 千秋 ☆	のぞみ3	吉満 康男	学校司書	小島 みゆき
2組	井手 貴大	2組	徳田 剣次郎	わかば	松崎 孝志	学校主事	比良 修二
2年1組	山中 幸治	3組	大迫 利恵	音楽専科	富田 希	特支援員	河野 直美
2組	下園 あやこ☆	6年1組	外山 聡子	理科専科	田中 伸二	特支援員	小屋敷 尚子
3組	田中 映子	2組	柴山 博文	算数専科	田平 結稀☆	特支援員	林田 徳美
3年1組	鶴藺 紳太郎☆	ひかり1	所崎 真	少人数指導	三宅 徹哉	購買部	佐々木 寛子
2組	平田 真歩	ひかり2	久木田美香里	初任者指導	札内 俊弘		

## 電子黒板活用

今年度から、全学級に電子黒板が設置されました。

現在は、各教科の教科書等を拡大して提示し、直接文字を入力したり、リモートで行う集会などを投影したりして活用しています。これまでプロジェクターで



投影していたものに比べても画面が大きく、映りも鮮明、そして直接書き込むことができるという点で、子どもたちの意欲も高まっているようです。

現在、一人一台のタブレット活用に向けて準備を進めていますので、今後は更にこれらの学習機器を活用した授業改善を進め、子どもたちの学力向上に生かしていきたいと思ひます。

## 子ども読書の日

4月23日の「子ども読書の日」にちなんで19日(月)は読み聞かせグループ「ぶち」の皆さんが1・2年生へ読み聞かせなどを行っていただきました。

大きな紙芝居や、楽しい指遊び、素敵な絵本の読み聞かせなど、みんな笑顔で本の楽しさを味わうことができました。「ぶち」の皆さんありがとうございました。



## 交通安全教室

12日(月)は、2学年ずつ「交通安全教室」を行いました。また、下校指導週間として1週間、先生方による下校指導も行いました。



1・2年生は、スクールガード、警察の方をお呼びして、校庭に道路や信号機を準備し、横断歩道の渡り方を中心に学習しました。きちんと手をあげ、車が来ないか「左見て、右見て、そしてもう一回左」をしっかり練習しました。

3年生以上は、自転車の点検の仕方と乗る時に気を付けることを学習しました。

本校では毎日、スクールガードの方が横断歩道に立って子どもたちの安全の見守りをしてくださっています。子どもたちには

元気よくあいさつをするように伝えています。保護者の皆様もお会いしたときには、あいさつをお願いします。交通事故0の妙円寺小を目指し、お子様への安全への声かけをよろしくをお願いします。【先生方による下校指導】



## 5月の主な行事

- 6日(木)内科検診【2年】
- 8日(土)土曜授業 避難訓練(地震・火災)
- 11日(火)検尿二次、常任委員会
- 12日(水)運動会全体練習①
- 13日(木)臨時校時、教育相談日
- 14日(金)眼科検診【全学年】
- 18日(火)運動会全体練習② 会場設営
- 19日(水)内科検診【4年】
- 20日(木)運動会全体練習③、内科検診【6年】
- 21日(金)歯科検診【1年】
- 23日(日)PTA愛校作業(予定)、標準服販売(予定)
- 25日(火)運動会予行、給食費引落日
- 27日(木)全国学力・学習状況調査【6年】
- 30日(日)第38回運動会(体育発表会)午前開催予定

### 【運動会(体育発表会)について】

5月30日(日)の運動会は、新型コロナウイルス感染症対策として、昨年同様、規模を縮小し、保護者2名までの参観で、昼食をとらず、12時には下校する方向で検討中です。(詳しい日程等については、後日、お知らせします。)